

ACTUALIDAD / ECONOMÍA / ORGANIZACIÓN SOCIAL / PORTADA / REGIONES /  
REPORTAJES & INVESTIGACIÓN / TERREMOTO

# Pobladores de zonas afectadas se autoorganizan e inician distribución de alimentos

El Ciudadano · 2 de marzo de 2010

---

---

**Pobladores de la Agüita de la Perdiz, una de las primeras tomas de terreno de America Latina organizaran la distribucion de alimentos, agua y seguridad no sólo de su histórica población, sino que además muestran solidaridad con sus vecinos del barrio universitario de Concepción, uno de los más acomodados de la ciudad.**

Mientras tanto, las autoridades y medios de comunicación siembran el pánico en la población del Gran Concepción, lo que ha provocado el descontrol.

Políticos como el diputado **Ulloa** de Talcahuano, que negó la existencia del maremoto y mal informó a los ciudadanos señalando que éste no llegaría, con el costo humano de esto, ahora se han encargado de resaltar problemas de seguridad junto a otros políticos de extrema derecha, como la alcaldesa de Concepción, con el

fin de instalar el toque de queda y estado de sitio, con las mismas fuerzas armadas incompetentes que se han mostrado absolutamente inoperantes (al igual que las autoridades de gobierno, durante estos tres primeros días tras el terremoto).

El Gran Concepción continúa sin ningún servicio: energía, comunicación, alimentos, agua o transporte, a esto se suma una histeria colectiva que ha llevado a los vecinos de todos los barrios a montar barricadas en cientos de accesos en la ciudad; se han registrados enfrentamientos entre grupos de vecinos que desconfían de sus pares.

Todo ello tras el masivo saqueo de todo el comercio desde Tomé hasta Lebu. Este lunes el toque de queda se inició a las 19:00 y no concluirá hasta hoy martes a las 12:00 del dia.

Al drama del terremoto y el desamparo, se suma ahora la suspensión de los derechos ciudadanos.

Escrito por **Prensa Sur**

[www.rsumen.cl](http://www.rsumen.cl)

Invitamos a los grupos y organizaciones sociales de las zonas afectadas, para que nos envíen sus relatos y fotografías sobre las formas de auto ayuda y solidaridad que están desarrollando: [contacto@elciudadano.cl](mailto:contacto@elciudadano.cl)

**El Ciudadano**

---

Fuente: El Ciudadano